



# みんなのさとたより

## 生け花をしました!

やすらぎユニットで生け花をしました。ひとりひとり好きなようにガマや野草を活けて季節を感じていただきました。



## ある日のお昼ご飯



7/7の昼食は七夕そうめんでした。  
7/30には土用の丑の日ということで、うな丼の献立でした(写真がなくてすみません...).



## ユニットのようす



各ユニットでは毎月お誕生日を迎える方にプレゼントをお渡ししています。また、物の代わりにご希望のお昼ご飯を用意することもあります。  
先月はやすらぎユニットの方で「お寿司が食べたい!」とのご希望がありましたのでご用意しました。

おめでとうございます!

おいしかったよ!



今年の夏も猛暑で、毎日のように熱中症警戒アラートが発表されています。暑さで体力も奪われ、外に出ることも危険な日々です。外出することは難しいので、おやつにはスイカやメロン、アイスクリームなどを用意し、少しでも涼を感じていただけるよう工夫しております。  
新型コロナの感染者もじわじわと増えてきております。施設では引き続き感染対策を行ってまいります。ご家族の皆様には面会時のマスクの着用と手洗いをご協力お願いいたします。

